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第一次来到和歌山的时候，看着绿意盎然的景色，呼吸着新鲜的空气，我就像是心都被

融化了一样，爱上了这个城市。但是，为了建造更好的和歌山，还有很多问题必须要解决。

接下来，仅几点发表一下我的意见。 

首先在交通建设方面，我最关注的是自行车道路建设的问题。因为我每天从国际交流会

馆到和歌山大学都是骑自行车的，所以特别注意到了和歌山自行车道路过窄的问题。道路窄

到两辆自行车正面相对都无法通行，我认为这样真的太危险了。并且，因为交通信号灯过少，

甚至有朋友在没有信号灯的路段遇到了交通事故。而且，和歌山的夜路太暗，让人害怕。以

上几点看来，和歌山的道路建设是非常有必要的。 

其次，我想讨论一下城市中心的问题。和歌山城被称作是和歌山的中心。但我认为，城

市的中心应该是能聚集人口的地方。也就是经济的中心。但是和歌山的购物中心太少。因此

我们经常去大阪购物。而这必然给和歌山经济带来不良影响。所以和歌山购物中心的建设是

非常必要的。这也是建设宜居城市的一个重要课题。 

最后，我认为市民的文明意识和礼仪的教育是至关重要的。在和歌山偶尔能看见行为举

止奇怪的高中生。有了美好的心灵才能称得上是美好的城市。为了培育美好的心灵，需要所

有和歌山市民的共同努力。所以我认为，接下来和歌山应该致力的最重要的课题就是培育美

好的心灵。而政府的力量也至关重要。例如，通过电视等媒体进行教育，在社会中进行教育

等等。 

从现在开始，为了促进和歌山更好的发展，不仅是在眼睛看得见的生活环境方面，在细微

的软环境方面投入力量也是非常重要的。作为留学生的我，也要作为和歌山的建设者，支持

并尽力。我从内心期待着未来和歌山的新景象。 

 


